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7 Piéces

260 m?

Réf. 85074411
1690 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Découvrez cette villa de 260 m2 entierement rénovée a Antibes sur
parcelle de terrain de 1 550 m?2 offrant une vue imprenable sur la mer.
Avec sa piscine privée, ses nombreux espaces de vie et son terrain de
pétanque, cette propriété est un véritable havre de paix. Les 5 suites
parentales offrent un confort et une intimité inégalés, idéales pour
accueillir famille et amis. Profitez du calme absolu de cet environnement
exceptionnel tout en admirant les couchers de soleil sur la
Méditerranée. Une opportunité unique de vivre dans un cadre luxueux

et serein sur la Cote d'Azur.Les informations sur ...

Discover this fully renovated 260 m2 villa in Antibes on a 1,550 m2 plot with
stunning sea views. With its private swimming pool, spacious living areas and
petanque court, this property is a haven of peace. The 5 master suites offer
unrivalled comfort and privacy, ideal for welcoming family and friends. Enjoy the
absolute peace and quiet of this exceptional setting while admiring the sunsets over
the Mediterranean. A unique opportunity to live in luxury and serenity on the Cote
d'Azur.Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Geéorisques website: ...
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